



Echange avec l'espagne (6)

publié le 07/05/2012

Jeudi 19 avril

Comme nous l'avons précisé en début de séjour, les Asturies est une terre de marins et de mineurs. Il était donc logique après le musée de la marine, de visiter le musée de la mine. Nous sommes donc descendus à ... - 600 mètres dans la cage et avons tous enfilé notre casque pour découvrir le lieu et les conditions de travail des mineurs asturiens des siècles derniers et d'aujourd'hui.

Les élèves ont ensuite dû regagner la surface par un escalier !... pour visiter librement le musée de l'industrie : fabrication de dynamite et machines à vapeurs. M. Jago y aurait trouvé son compte !

Petit détour rapide par Oviedo (1 heure de visite), chef-lieu des Asturies, avant le retour dans les familles pour attendre le pot d'au revoir à la cafétéria du collège / lycée El Piles. Après les remerciements du directeur, d'Ana (la responsable de l'échange côté espagnol) et de Mme Salvador Morillas, les élèves ont chanté ensemble "les copains d'abord" devant les familles d'accueil.

Mots du jour : el carbón y el oro

Verbe : despedirse (dire au revoir) – verbe à affaiblissement : me despido, te despides, se despide, nos despedimos, os despedís, se despiden.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.